

# 85 Jahre Rückblick

---

*Von Bettina Heinrichs-Müller*

18. April 2018, 08:50

Erinnerung an die erste Heilige Kommunion vor 85 Jahren: Jubelkommunionen gefeiert!



Die älteste Person, die in diesem Jahr in der Großgemeinde St. Servatius Jubelkommunion feierte, konnte auf ein 85-jähriges Jubiläum zurückblicken! 1933 feierte sie den Empfang der ersten Heiligen Kommunion. Dagegen nehmen sich die zwei Personen, die 1993, vor 25 Jahren, ihren Festtag begingen, doch noch „sehr jugendlich“ aus. Die meisten der Jubilare, Jahrgang 1958, konnten auf 60 Jahre zurückblicken.

Insgesamt 83 Frauen und Männer hatten sich in diesem Jahr gemeldet, anlässlich des Jahrestags ihrer Ersten Heiligen Kommunion jeweils in den Kirchen der Ortsteilgemeinden Heilige Messen, am 14./15. und 21./22. April 2018, mit den Seelsorgern und der Gemeinde zu feiern.

Das Foto zeigt die Teilnehmenden der Jubelkommunion in der Kirche St. Servatius am 15.04.2018 mit Pfarrer Thomas Jablonka.